

ATV Entertainmentcenter Gabriel Irdning auf Titelkurs!!!

Der „ATV Entertainmentcenter Gabriel Irdning“ mit seinen Mannschaften ist derzeit das Maß der Dinge im steirischen Tennis! Mehrmaliges professionelles Training pro Woche und die Einbindung der Jugend ins Spitzentennis ist verantwortlich für die tollen sportlichen Leistungen des Vereines. Zudem verfügt der Club über ein sehr gutes Management und hat mit dem gebürtigen Australier Peter Forster einen hauptberuflichen Top Trainer.

Herren 1 Landesliga A

Fünfte Runde, fünfter Sieg. Die erste Mannschaft betreut von Mannschaftsführer Bernd Burche des ATV Irdning liegt nach einem klaren 8:1 Heimsieg gegen TK Gratkorn 1 in der höchsten steirischen Tennisspielklasse ohne Punkteverlust unangefochten an der Tabellenspitze. Die Mischung aus routinierten Spielern und den aufstrebenden und siegeshungrigen Jugendspielern Stephan Stolz und Lorenz Fink sind bis jetzt ein Garant dafür, sich in der obersten Tennisliga behaupten zu können.

Wenn die derzeitigen Leistungen weiter gebracht werden, könnte der



*Siegreiche Mannschaft Herren II
Landesliga B*

Landesmeistertitel dieses Jahr wieder ins Ennstal geholt werden.

Damen 1 Landesliga B

Auch hier liegt man nach dem sensationellen 7:0 Erfolg gegen TC Schager nach der fünften Runde ungeschlagen und ohne Punkteverlust auf dem ersten Tabellenrang. Auch hier ist vor allem der Tennish Nachwuchs hervorzuheben. Das Erfolgsgeheimnis liegt vor allem bei der großen Dichte von jungen Spielerinnen und dem von ihnen gezeigten Trainingseifer. Sollte diese Erfolgsgeschichte noch die restlichen Runden anhalten,

dann ist auch für die Damenmannschaft der Meistertitel zum Greifen nahe.

Die 2. Damenmannschaft in der 1. Klasse A lässt mit seinen jungen talentierten Spielerinnen vielversprechendes für die Zukunft erwarten.

Herren 2 Landesliga B

Nachdem letzte Woche die 2. Herrenmannschaft in der Landesliga B gegen die favorisierte Mannschaft von TC Gratkorn 2 bereits einen tollen 9:0 Erfolg verbuchen konnte, konnte dieses Wochenende die Top motivierte Mannschaft von Mannschaftsführer Michael Zeiner die Mannschaft von SG Kindberg mit 5:4 besiegen und weiter zur Tabellenspitze aufrücken. Durch die sensationell guten Leistungen der Nr.1 Dietmar Weislmaier, den renomierten Spielern dieser Mannschaft und den 3 Top Jugendspielern Lukas Gasteiger, Hansi Wieser und Dietmar Mayerl kann optimistisch in die Zukunft geblickt werden.

Die 3. Herrenmannschaft liegt nach einem 8:1 Erfolg gegen Aich Assach 2 ebenfalls ohne Punkteverlust an der Tabellenspitze der 3. Klasse A.

Im Kulmcup traf Irdning heuer auf starke Gegner!

Die Kulmcupmannschaft des ATV Irdning hatte in der heurigen Saison in der Gruppe A zu bestehen. Dabei wurde bereits im ersten Spiel gegen den TC Tauplitz klar, dass das Niveau in der Gruppe A für die Irdninger Hobbytruppe um eine Spur zu hoch angesetzt war. In fast allen Kulmcupmannschaften wird kein aktiver Meisterschaftsbetrieb geführt. Deshalb spielen in diesen Mannschaften ehemalige MeisterschaftsspielerInnen bis zum Landesliganiveau mit. Dennoch konnten wir die Partien großteils eng halten und verloren sowohl in Tauplitz, als auch gegen die SG Weißenbach nur



knapp. Eindeutig war lediglich der Sieg des Gruppen- und Turniersiegers, TUS Ardning mit 6:3 gegen Irdning. Den versöhnlichen Abschluss bildete das letzte Gruppenspiel gegen Bad

Mitterndorf, das trotz „Unterbesetzung“ 5:4 für Irdning entschieden werden konnte. Dabei gingen alle Herrensingel mit Fred Pöllinger, Harald Köberl, Peter Rottenmanner und Andreas Steiner an Irdning. Besonders erwähnenswert ist die Tatsache, dass die Irdninger Nr. 1 bei den Herren, Johann Keil, keines seiner beiden Singlespiele abgeben musste und die super Doppelleistung von Klaus Hollwöger, der keines der vier Doppelspiele abgeben musste und sein Single gegen den TUS Ardning auf 3 ebenfalls gewinnen konnte.